

## さいたま市長メッセージ（令和2年10月6日）

皆さん、こんにちは、さいたま市長の清水勇人です。

9月下旬の4連休の影響もあり、新型コロナウイルス感染症の新規陽性者数が全国的に増加傾向にあります。本市では、10月4日までの1週間で、1,212件の検査を実施し、48名の新規陽性者が判明しました。前の1週間と比較、新規陽性者数が12名増加しています。感染拡大を防止するため、積極的に疫学調査に努め、迅速に検査を行ってまいります。

感染経路別では、先週に引き続き家庭内での感染が多くなっています。基本的な感染防止策を徹底し、家庭内にウイルスを持ち込まないように、十分に注意してください。

新型コロナウイルス感染症の影響により、残念ながら当初予定していた規模での開催を見送りました「さいたま国際芸術祭2020」の作品映像を、10月3日から配信しています。

また、10月17日から、事前予約制で一部の作品を公開します。

感染拡大予防ガイドラインに基づく対策を行っての公開のため、マスクの着用やソーシャルディスタンス等をお願いしています。是非ご覧になってください。

GoTo トラベルキャンペーンに10月1日から、東京都発着の旅行が追加され、全都道府県での実施が開始されました。また、GoTo イートキャンペーンも始まり、各地域での経済活動を活発に行うための支援が行われています。

社会経済活動が活発化すると、感染拡大リスクが高まります。

市民の皆様においては、基本的な感染症対策の徹底を改めてお願いいたします。

旅行や会食を楽しむ際には、新しい旅のエチケットなど、活動に則した感染

予防策を十分に行っていただき、感染防止と社会経済活動の両立を実践しま

しょう。